

# MAGAZINE

## Gelar Bazar Takjil, Kadis Pariwisata Buka Shuttle Park BSD Support UMKM Tangerang Selatan

Suhendi - [TANGSEL.MAGZ.CO.ID](http://TANGSEL.MAGZ.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 04:43



TANGSEL — Area bermain dan kuliner bernama Shuttle Park akan segera dibuka di area Tangerang Selatan. Lokasinya berada di dalam terminal BSD, berdampingan dengan Pasar Modern BSD.

Kegiatan Bazar Takjil ini juga langsung dibuka oleh Heru Sudarmanto., S.I.P.,

M.M. Selaku kepala Dinas Pariwisata Kota Tangerang Selatan, pada hari Minggu (31/03/24

Sukron Yuliadi Mufti Direktur utama PT Ella Pratama Perkasa Penyelenggara acara mengatakan, Shuttle Park BSD dibangun di atas lahan seluas 2000 m2 dengan konsep Playing, Eating & Having fun.



Area ini nantinya akan memiliki fasilitas Playground untuk area bermain anak dan juga kuliner untuk mendukung para UMKM yang berada di Tangerang Selatan agar memiliki wadah untuk berkembang dan naik kelas.

Shuttle Park dikelola oleh PT Penerus Harapan Bangsa yang dimana sudah memiliki pengalaman dalam mengelola kawasan kuliner dan wisata serta membantu UMKM naik kelas," jelasnya.

Lanjutnya, Salah satu upaya yang dilakukan oleh pengelola Shuttle Park untuk memberikan dukungan terhadap UMKM Tangerang Selatan yaitu dengan mengadakan kegiatan dengan tema "Bazaar Takjil" bazar gratis yang dilaksanakan pada tanggal 31 Maret 2024 s/d 6 April 2024.



Peserta bazar sangat beragam mulai dari Kuliner, Fashion dan Craft adapun kegiatan lainnya yang dilakukan sebagai upaya untuk mendatangkan pengunjung dengan cara mengadakan kegiatan Lomba mewarnai, pelatihan UMKM yang dihadiri oleh 100 pelaku UMKM dan masih banyak kegiatan seru lainnya.

Harapan saya Shuttle Park akan menjadi tempat destinasi warga kota Tangerang selatan untuk berkumpul dan bermain bersama keluarga.

Shuttle Park juga berterima kasih atas dukungan acara dari NESTLE PURE LIFE, ISeller dan Bank Mandiri atas terlaksananya Bazaar Takjil untuk mendukung Para UMKM kota Tangerang Selatan," imbuhnya.



Ditempat yang sama Kepala Dinas Pariwisata Kota Tangerang Selatan Heru Sudarmanto menyampaikan, " Kami menyambut baik Inisiasi, dan Kreasi yang dilakukan oleh pengelola Shuttle Park untuk menghidupkan Area BSD ini

khususnya kota Tangerang Selatan.

Semoga inovasi lainnya seperti Playground dan Area Kuliner dapat lebih mengangkat pelaku UMKM dengan adanya pengunjung baik lokal maupun luar daerah, sehingga dapat meningkatkan pariwisata dan pendapatan bagi bisnis di sekitarnya serta meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) kota Tangerang Selatan," pungkas Heru Sudarmanto. (Hendi)